



Vaudreuil-Dorion

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Festival de cirque revient en force avec nul autre que le groupe Les Cowboys Fringants !

Vaudreuil-Dorion, le 13 avril 2022 – Après deux années d'absence, le Festival de cirque de Vaudreuil-Dorion (FCVD) fera à nouveau vibrer la rue Jeannotte les 23, 24 et 25 juin et qui de mieux que les populaires Cowboys Fringants pour souligner de manière festive cette 16^e édition.

Il ne fait aucun doute que les festivaliers se réjouiront de retrouver, le 25 juin, Les Cowboys Fringants avec leur nouveau spectacle *Les Antipodes*. Sacré groupe de l'année lors du dernier gala de l'ADISQ, Les Cowboys Fringants ont amorcé une tournée un peu partout au Québec et dans la francophonie européenne.

«Nous sommes très fiers d'offrir ce spectacle à nos citoyens. Les Cowboys Fringants devaient être de la programmation 2020 du FCVD, édition qui a été annulée en raison de la Covid. Les deux dernières années ont été très difficiles pour nous tous. La tenue du Festival de cirque marque un certain retour à la normalité et la présence des Cowboys Fringants est le point culminant de notre événement. Tous ceux et celles qui ont assisté à leur prestation en 2018 ne peuvent que se rappeler l'ambiance de fête qui régnait. Une foule de 7000 personnes qui chante à l'unisson *Les étoiles filantes* ça provoque quelques frissons et des souvenirs inoubliables!», a déclaré le maire Guy Pilon.

L'édition 2022 du Festival de cirque proposera des spectacles gratuits, des animations de rue et les traditionnels manèges. La programmation complète du Festival de cirque sera dévoilée à la fin du mois de mai au festivaldecirque.com.